

InternationalMedia

SABTU 3 FEBRUARI 2024

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



KONGRES XVI GERAKAN PEMUDA ANSOR

Presiden Joko Widodo didampingi Ketum PBNU Yahya Cholil Staquf (ketiga kanan), Ketum GP AnSOR, Yaqut Cholil Qoumas (kedua kanan), Kepala Staf Kepresidenan Moeldoko (kedua kiri), Menpora Dito Ariotedjo (kanan) dan Pj Gubernur DKI Jakarta Heru Budi Hartono memukul rebana saat membuka Kongres XVI GP AnSOR di Terminal Penumpang Kapal Pelni, Tanjung Priok, Jakarta Utara, Jumat (2/2). Kongres berlangsung di atas Kapal Pelni KM Kelud yang berlayar dari Tanjung Priok, Jakarta menuju Tanjung Mas, Semarang.

AHY Santer Disebut Calon Pengganti Mahfud MD sebagai Menko Polhukam

Presiden Joko Widodo meminta publik memberikan waktu untuknya dalam menentukan siapa kandidat Menko Polhukam pengganti Mahfud MD.

JAKARTA (IM) - Beredar sejumlah nama yang disebut-sebut sebagai calon Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan (Menko Polhu-

kam), pengganti Mahfud MD. Salah satunya, Ketua Umum Partai Demokrat, Agus Harimurti Yudhoyono (AHY).

AHY dinilai punya kans

besar menjadi Menko Polhukam karena dinilai berpengalaman di militer, salah satu bidang yang dibawah oleh Menko Polhukam.

Nama AHY santer disebut setelah putra sulung Presiden keenam RI Susilo Bambang Yudhoyono (SBY), baru-baru ini bertemu dengan Presiden Joko Widodo (Jokowi). Apalagi pertemuan keduanya terjadi setelah Mahfud MD mengumumkan rencananya mundur dari kursi

Menko Polhukam.

"Memang banyak spekulasi setelah Mahfud mundur, misalnya seakan-akan penggantinya itu dikaitkan dengan AHY karena Jokowi sempat bertemu dengan AHY," kata pengamat politik dari UIN Syarif Hidayatullah, Adi Prayitno kepada wartawan, Kamis (1/2).

Adi menyebut, menyerahkan jabatan menteri kepada AHY bisa diartikan sebagai

bentuk rekonsiliasi antara Partai Demokrat dengan Presiden Jokowi. Langkah tersebut juga merupakan bentuk konsolidasi politik partai-partai pendukung Prabowo Subianto-Gibran Rakabuming Raka, pasangan calon presiden (capres) dan calon wakil presiden (cawapres), yang diyakini didukung Jokowi.

Seperti diketahui, hanya

► Bersambung ke hal 11

Pertama Kali, Amerika Beri Sanksi kepada 4 Warga Israel karena Serang Warga Palestina

NEW YORK (IM) - Presiden Amerika Serikat (AS) Joe Biden telah menyetujui sanksi terhadap empat warga Israel yang dituduh menyerang warga Palestina, di Tepi Barat, wilayah yang diduduki Israel.

Biden menandatangani perintah eksekutif yang luas, mengatakan, kekerasan di Tepi Barat telah mencapai tingkat yang tidak dapat ditoleransi.

Akibat sanksi tersebut maka ke-4 warga Israel tersebut dihalangi untuk mengakses semua properti, aset, dan sistem keuangan AS.

Adanya perintah eksekutif baru ini menunjukkan pemerintah AS mempunyai wewenang untuk memberikan sanksi ke-

pada warga negara asing jika menyerang, mengintimidasi, atau menyita properti warga Palestina.

Dikutip dari BBC, sanksi tersebut adalah yang pertama kali dilakukan pemerintah AS terhadap warga Israel.

Pada Kamis (1/2), seorang pejabat senior di pemerintahan Biden mengatakan, presiden telah berulang kali menyampaikan kekhawatirannya kepada Israel tentang kekerasan yang dilakukan oleh pemukim.

Perintah eksekutif tersebut menetapkan dasar bagaimana AS akan menanggapi serangan lebih lanjut di Tepi Barat, dan

► Bersambung ke hal 11

Bareskrim Sita Aset Gembong Narkoba Fredy Pratama Total Capai Rp422,2 Miliar

JAKARTA (IM) - Bareskrim Polri masih terus melacak aset-aset milik jaringan gembong narkoba Fredy Pratama. Sejauh ini, Polri telah menyita senilai Rp440 miliar aset milik jaringan Fredy Pratama.

"Total penyitaan aset tahun 2023 mencapai Rp422,2 miliar," ungkap Direktur Tindak Pidana Narkotika Bareskrim Polri, Brigjen Mukti Juharsa, kepada wartawan, Jumat (2/2).

Aset-aset itu antara lain berupa apartemen, tanah dan

bangunan, uang cash, uang di rekening bank, serta sejumlah kendaraan bermotor yang disita dari beberapa lokasi.

Mukti mengatakan, Bareskrim Polri masih terus menelusuri aset jaringan Fredy Pratama. Sebab diyakini masih ada aset lain yang masih disembunyikan gembong narkoba jaringan internasional, Fredy Pratama.

"Kita telah melakukan tracking aset-aset Fredy Pratama, yang sekarang belum sempat sempat kita lakukan

penyitaan, kami mohon doanya insyaallah di tahun 2024 semua aset-aset jaringan Fredy Pratama baik di dalam maupun di luar negeri bisa kita lakukan penyitaan," bebernya.

Polri telah bekerja sama dengan Kepolisian Thailand (Royal Thai Police) untuk melacak aset Fredy Pratama di Thailand.

"Kita akan lakukan penyitaan, kita sudah bicara dengan Royal Thai Police bahwa

► Bersambung ke hal 11

JELANG PENCOBLOSAN PEMILU 2024

Jokowi: Saya Tidak akan Singgung (Lagi) Nama Belakang Kapolri dan Panglima TNI

JAKARTA (IM) - Pencoblosan Pemilu 2024 tinggal menghitung hari. Terkait hal itu, Presiden Joko Widodo (Jokowi) mengatakan, tak akan menyebut angka atau nomor, karena khawatir akan dianggap merujuk pasangan calon presiden dan calon wakil presiden tertentu.

Presiden Jokowi juga tak akan menyebut nama belakang Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo dan Panglima TNI Jenderal Agus Subiyanto.

"Kita tahu penyelenggaraan pemilu 14 Februari nanti merupakan agenda akbar nasional. Karena sudah mendekati, udah sangat dekat pemilu, saya tidak berani menyinggung masalah angka," ujar Jokowi saat membuka Kongres XVI Gerakan Pemuda AnSOR di Pelabuhan Tanjung Priok, Jakarta Utara pada Jumat (2/2).

"Saya juga tidak akan menyinggung Pak Kapolri dan

► Bersambung ke hal 11



KETERANGAN PERS JELANG DEBAT KELIMA PILPRES 2024

Ketua KPU Hasyim Asyari (tengah) bersama Anggota KPU August Mellaz (kiri) dan Mochammad Affuddin (kanan) memberikan keterangan pers terkait persiapan debat kelima Pilpres 2024 di Kantor KPU, Jakarta, Jumat (2/2). KPU menyatakan siap dalam menggelar debat pada Minggu (4/2) di Jakarta Convention Center dengan penataan menjadi enam tema yang meliputi Pendidikan, Kesehatan, Ketenagakerjaan, Kebudayaan, Teknologi Informasi dan Kesejahteraan Sosial dan Inklusi.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Hadiah paling berharga di dunia yang fana ini adalah memaafkan.
(Master Cheng Yen)

intiland

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN
100% PURE
KOPITIAM
KOPITIAM
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

ASALTAU!
Dua Pasangan Kembar di Bandung Gelar Resepsi Pernikahan Bersamaan



PERNIKAHAN dua pasangan kembar-mempelai pria kembar dan mempelai wanita juga kembar- yang melangsungkan pernikahan bersamaan, viral di media sosial beberapa waktu lalu. Video resepsi pernikahan mereka, terlihat kedua opasangan kembar itu sangat kompak.

Dalam unggahan akun TikTok bernama @hilmanhmzh, terlihat dua pasangan pengantin kembar saat melakukan resepsi pernikahan. Pasangan pengantin kembar ini merupakan warga Kampung Palasari, Desa Cikalong, Kecamatan Cimaung, Kabupaten Bandung.

Kedua pasangan pengantin kembar itu yakni Sona Kurniawan (24) dan Deva Fauziah (23), serta pasangan Soni Kurniadi (24) dan Devi Fauziyany (23).

Salah satu pasangan kembar bernama

► Bersambung ke hal 11

SANDIMAS
GRANITE & SANITARY

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.667,00	15.647,00
SGD	11.741,00	11.711,00
AUD	10.357,00	10.317,00
HKD	2.035,00	1.975,00
EUR	17.225,00	16.975,00
GBP	20.189,00	19.919,00

Jumat 2 Februari 2024 13:57 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>